

Liebe zukünftige Super-Stars des Sozialwesens,

Na, seid ihr bereit, eure Zukunft in die Hand zu nehmen und die Welt ein bisschen besser zu machen? Denn das ist genau das, was wir hier an unserer Marie-Elisabeth-Lüders-Oberschule (MELO) für Sozialwesen tun!

Am Tag der offenen Tür, am 23.02.2024 von 11-18 Uhr, wollen wir euch zeigen, was bei uns abgeht. Wir sind nicht nur irgendeine Schule – bei uns werdet ihr zu Erzieher*innen und sozialpädagogischen Assistent*innen ausgebildet. Ihr könnt hier lernen, wie man Kindern und Jugendlichen die Welt erklärt, ihre Probleme löst und sie dabei unterstützt, ihre Träume zu verfolgen. Ihr lernt euch selber kennen und habt eine Menge Freude dabei. Und das Beste ist, ihr könnt bei uns sogar die Fachhochschulreife oder den MSA erwerben und Sozialassistent*innen werden – sozusagen ein doppelter Start in die Zukunft!

Und Spoiler Alarm: Wir haben noch viel mehr Bildungsgänge, z.B. IBA Sozialwesen, die ihr besuchen könnt! Seid gespannt.

Aber das ist noch nicht alles. Bei uns ist es alles andere als langweilig! Wir Schüler*innen und Studierende haben eine Menge Spaß miteinander, und ein tolles Lehrkräfteteam unterstützt uns nicht nur im Unterricht, sondern auch darüber hinaus. Wir haben das Glück, mit Lehrkräften zusammenzuarbeiten, die uns verstehen und die uns manchmal sogar wünschen lassen, dass wir mehr Unterricht hätten! Klingt absurd? Ist aber wahr!

Also, wenn ihr bereit seid, ein Teil dieser Community zu werden – kommt vorbei und lasst euch von unserer MELO-Schule für Sozialwesen beeindrucken!

Wir freuen uns darauf, euch am Tag der offenen Tür kennenzulernen und euch unsere Schule anhand unserer Projekte zum Thema „Gemeinsam für Wohlbefinden und Gesundheit – In Vielfalt vereint“ vorzustellen.

Eure zukünftige Superstar-Mitschüler*innen der MELO-Schule für Sozialwesen

PS: Dies ist eine Einladung aus Schülersicht und sie wurde wirklich von uns Schüler*innen verfasst! 😊